

Agosto 06 de 2015

En Arriaga
**Abre sus puertas la Escuela de Ciencias y Procesos Agropecuarios
Industriales Istmo-Costa de la UNACH**

Arriaga, Chiapas.- La conjunción de esfuerzos entre el gobierno, el sector productivo y la Universidad es de gran importancia para impulsar el desarrollo de las distintas regiones del estado, aseveró el Rector de la Universidad Autónoma de Chiapas, Carlos Eugenio Ruiz Hernández, durante el acto protocolario que hace oficial la elevación de rango de la ahora Escuela de Ciencias y Procesos Agropecuarios Industriales Istmo - Costa con sede en Arriaga.

Ante alumnos, padres de familia, docentes y personal administrativo que forman parte de esta escuela y luego de dar la bienvenida al ciclo escolar agosto-diciembre, indicó que a partir de este momento, los miembros de esta dependencia escolar deberán redoblar esfuerzos para situarse en los estándares de calidad educativa que han distinguido a la UNACH a nivel nacional.

Aseveró que este trabajo será respaldado por la administración central y las distintas instancias universitarias para permitir que en el corto plazo la Licenciatura en Ingeniería Agroindustrial cumpla con las exigencias de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES) y los organismos acreditadores que forman parte del Consejo para la Acreditación de la Educación Superior (COPAES).

Al tiempo de entregar el nombramiento como encargada de la Dirección de esta escuela perteneciente al Campus IX a Claudia Guadalupe López Magdaleno, quien se desempeñaba como coordinadora de la Licenciatura, indicó que el futuro de estos programas educativos es promisorio, "pues nuestro estado cuenta con zonas de producción agropecuaria en 9 de las 15 regiones socioeconómicas y los egresados de estas carreras pueden darle el valor agregado a lo que en ellas se produce".

Finalmente Ruiz Hernández expuso que la formación de recursos humanos de calidad, es un compromiso ineludible para la UNACH, que se debe precisamente a la sociedad, por lo que debe cumplir con entregar a ella profesionales propositivos, éticos, pertinentes y comprometidos con el desarrollo de sus regiones y localidades.

En este marco, Claudia Guadalupe López Magdaleno, agradeció la confianza depositada para ocupar la dirección de la Escuela y afirmó que desde este espacio buscará el cumplimiento de las metas que la actual administración se ha propuesto como son la internacionalización, calidad académica, responsabilidad social y autoevaluación.

Esta Escuela atiende actualmente a 207 alumnos que se encuentran inscritos en los nueve semestres de la carrera, cuentan con 197 egresados resultado de siete generaciones de estudiantes que desde el 2006, se han formado como Licenciados en Ingeniería Agroindustrial.